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新型コロナ対策の補正予算を可決！
　5月会議は5月1日、5月14日の2回開催された。1日には工事契約1件、補正予算1件、陳情

1件。14日には補正予算2件がそれぞれ審議採決された。

５月議会で決まったこと

5月会議

議案
３ 工事請負契約の締結について 単独住宅南木倉団地屋外整備等工事 有 全会一致で

可決

議案
４

2 年度御船町一般会計補正予算
（第 1号）について

総務費等に係る補正予算
補正額
歳入歳出 1,745,733 千円
補正後予算総額
歳入歳出 10,952,294 千円

有 全会一致で
可決

陳情
12

野生動物進入防止柵設置義務化に対
する支援の陳情について（継続審議）

野生動物進入防止柵設置義務化に対
する支援の陳情 無 全会一致で

採択

議案
号数 簡易議案名（５月１日） 概　　要 質疑・討論

の有無
採決
結果

議案第３号　工事請負契約の
締結について

田上忍議員　南木倉住宅に入
居者はいるのか。安全対策は
考えているか。
島田復興課長　南木倉の単独
住宅28戸があり18戸が入居
中だ。入居者には十分事前説
明を行った。工事請負業者に
も十分な安全対策を指示した。

議案第４号　令和２年度御船
町一般会計補正予算（第１号）
について

特別定額給付金
福本議員　特別定額給付金申
請の本人確認方法の説明を求
める。
藤野総務課長　本人確認は運
転免許証、マイナンバーカー
ド、健康保険証、年金手帳の
コピーのいずれか。通帳は口

座番号が書かれた部分のコ
ピーまたはキャッシュカード
のコピーの添付が必要。
中城議員　特別定額給付金だ
が一斉に申し込みが殺到して、
給付日が遅れはしないか。
藤野課長　窓口の受け付けも
強化していく。週１回の給付
という形で進める。
田上英司議員　ひとり暮らし
の高齢者の手続はどう考えて
いるか。詐欺に対してはどう
対策するか。
藤野課長　郵送で申請書を送
付し必要であれば出向いて対
応する。地元区長や民生委員
に協力をお願いし、漏れなく
申請、受付、給付までやって
いく。詐欺被害はパンフレッ
ト等も入れ込みながら、注意
喚起を促す。
井藤議員　スケジュールを確
認したい。
藤野課長　申請書の発送を５

月11日、受付は14日。最終
の締め切りが８月14日でオ
ンライン受付も14日から開
始だ。

町長の政策は
田上忍議員　町独自の政策は
考えていないのか。
藤木町長　上益城は１つとい
う流れにおいて行っていく。
最終的な精査を今しているの
で決まったら周知する。

広報はどうする
福永議員　補助制度に関して
町はどう広報し周知するのか。
藤野課長　町民向けの情報を
５月中旬に広報紙で発行する。
町民が一番不安に思っている
こと、心配されることを中心
に広報していく。

コロナが及ぼす影響は
増田議員　コストコの建設に
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影響はないか。
坂本企画財政課長　影響はな
い。打ち合わせ等は進んでい
ないようだがオープンは来年
３年４月で決定している。
増田議員　タブレット導入と

教育支援はどうなるか。
本田教育長　国のＧＩＧＡス
クール構想にのっとって準備
を進めている。３月以降、臨
時校長会を数回開催して協議
している。各学校の実態・実

情に応じた教育を進めていく。
増田議員　就職支援は考えて
いるか。
藤野課長　県外での離職者も
含め検討する必要がある。今
のところ相談等はない。

議案
５

2 年度御船町一般会計補正予算
（第 2号）について

商工費等に係る補正予算
補正額
歳入歳出 247,859千円
補正後予算総額
歳入歳出 11,200,153千円

有 全会一致で
可決

議案
６

2 年度御船町介護保険事業会計補正予
算（第 1号）について

地域支援事業費等に係る補正予算
補正額
歳入歳出 2,990千円
補正後予算総額
歳入歳出 2,066,000千円

無 全会一致で
可決

議案
号数 概　　要 質疑・討論

の有無
採決
結果簡易議案名（５月14日）

議案第５号　令和２年度御船
町一般会計補正予算（第２号）
について

プレミアム商品券
福本議員　プレミアム商品券
関係について説明を。
鶴野商工観光課長　まず町内
全世帯への優先販売を行い、
その後に一般販売を行う予定。
商品券の購入は町民限定。

タブレット導入
福本議員　タブレットリース
料の説明を。
西本学校教育課長　国から
リース会社にタブレット907台
分の補助金が直接支払われ、
残額をリース契約する。
　全国的にタブレットの需要
が増えているので入手時期は
未定だが、１月導入に向かっ
て事務手続等を進めている。

対策への思いは
福永議員　今回の補正予算案
はどのような思いで立てたのか。
藤木町長　幅広い支援を一番
の課題とした。地元企業を助
けるための持続化支援に大き
な予算が使われている。

情報収集は行ったか
岩永議員　町内での聴き取り
調査は行ったか。
井上農業振興課長　農業振興
課では、花の生産農家に減収
がどのぐらいか確認した。

鶴野課長　商工観光課では、
商工会や金融機関へのヒアリ
ングを行った。
田中こども未来課長　こども
未来課では、学童保育に何が
必要か尋ねた。
西橋福祉課長　福祉課では、
外出自粛下において機能低下
の高齢者の方たちが増えてい
るという情報を把握している。

健康づくり政策は
田上忍議員　新型コロナウイ
ルス感染予防の観点から、健
康づくり面の政策等は考えて
いるか。
作田健康づくり支援課長　県
の指針を広報等で周知し、感
染防止のための備品等を確保
する。

財調基金なぜ使わない
田上英司議員　財政調整基金
をもっと取り崩してはどうか。
藤木町長　今回は速さや金額
よりも、幅広さを念頭に置いプレミアム商品券対象店舗の目印
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た。財政調整基金を大幅に取
り崩すことは控えたい。
田上英司議員　緊急事態宣言
解除後の対策、取り決めはど
う考えているか。
藤木町長　指針を急激に緩め

たくはない。災害対策本部会
議で論議していく。

避難所どうする
宮川議員　避難所対策はどう
考えているか。

藤野課長　避難所の数を増や
す、親せきや友人宅への避難を
促す、避難所での感染防止の
基本的な対策の徹底などが必
要。もし避難者が感染した場
合の対応は今後検討していく。

年度によって生じる財源の不均衡を調整

するために、財源に余裕がある年度に積

み立てておくもので 地方公共団体の

貯金 のことです。
御船町の財政調整基金は、熊本地震の前

には約13億円ありましたが、今は約７億

円です。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から議会の傍聴をお控えいただいておりましたが、

感染拡大防止対策をとった上で、傍聴を再開することとなりました。

傍聴にいらっしゃる皆様には、以下の点にご留意いただきますようお願い申し上げます。

•傍聴席に制限を設けます。1席ずつ間隔を空けて着座してください。
（定員：16名）

•議場入口にアルコール消毒液を設置しておりますので、手指の消毒
をしっかりした上でご入場ください。

•入場の際はマスクの着用をお願いいたします。

• 37.5 度以上の発熱、倦怠感など風邪症状のある方の入室はお断り
します。

万一、県内及び全国的に新型コロナウイルスの感染が再び拡大した場合には傍聴をお控え
いただく可能性がございます。あらかじめご了承ください。

７月の議会から傍聴を再開します

「財政調整基金」とは？
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　５月29日、下辺田見地区か
ら申込みがあった『あおぞら会
議』を開催した。はじめに、池
田議長が、「本日のあおぞら会
議は、コロナウイルス感染拡大
予防のため、屋外で、参加者を
絞っての開催となったが、しっ
かりと意見を出していただきた
い」と挨拶した。地元を代表し
て中熊博明区長が「この地域
は、人家が増えたが道路が狭
く離合が困難、救急車の通行
にも支障がある。地元住民が
安心・安全な生活ができるよう
に一日も早い町道の拡幅工事
をお願いしたい」と挨拶した。
その後、水利組合や住民代表
の案内で現場を見て回り詳し
い説明を受けた。
　道路が狭くて車の離合もま
まならない。さらに出水時に
は道路が冠水して自動車が水
路に落ちる事故も発生してい
る、と窮状を訴えられた。道
路拡幅に要する土地所有者か
らの了承を得るなど、早期の
工事着工を待ち望む思いが伝
わってきた。
　あおぞら会議を終えて、建
設課長と土木係長を交えて意
見交換を行った。
議会側　現地は、平成27年
８月に提出され、同年９月会
議で採択した請願に係る場所
で、大きな予算を伴う。地域
の方々も数年がかりの工事と
なることは承知している。
建設課　今年度予算に概略
設計予算が措置されている。

次年度以降、実施設計を行い、
それに対して、補助金が付け
ば工事に入っていく。今後、区
も交えて関係機関と協議を重
ねていく。　
建設課　現場の側溝は用水
路と排水路を兼ねている。用
水路は幅も大きく道路の一部
として扱うのは難しい。離合
箇所を所々に整備するのであ

れば可能だろう。
議会側　全体を概略設計に
乗せると遅くなる。御船川へ
排水する樋門周辺だけでも緊
急的に対応できないか。
建設課　水利組合、土地改良
区、農業振興課、環境保全課
を交えて打合せが必要。補助
事業メニューがあるかどうか
を調べる。

地元住民の声を議会に
産業厚生常任委員会委員長　 岩永　宏介

あおぞら会
議

▲道路拡幅の要望があった箇所

▲現在は使用されていない樋門

↑詳細はこちら
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２回目の要望書を提出！
　6月15日（月）、御船町議会としての新型コロナウイルス対策に関する要望書を町長お
よび教育長に対して提出した。前回（５月１日）に引き続き２回目。今回の要望書は、新
型コロナウイルスによる影響が続くなか、停滞した経済活動に対する支援や公共施設内に
おける感染予防、「新しい生活様式」の推進等についての要望である。

１　個人・団体への支援及び経済対策
　　既に当議会で議決された新型コロナウイルス関連の支援事業については、早期の完了を目指すこ

と。さらに、国の第2次補正予算による地方創生臨時交付金や町財政調整基金などを活用し、い
まだ支援が不十分な個人・団体への支援拡充を図り、経済安定化につなげること。

　　また、これらの支援内容については迅速かつ正確に町民へ向けて情報発信するとともに、議会に
対しても随時、事業進捗について報告を行うこと。

２　児童生徒の感染防止対策及び学習機会の確保
　　６月１日の学校再開にあたり、児童生徒の身体及び心のケアができる体制を整えること。
　　また、児童生徒の感染拡大防止はもとより、教育全般に対して各学校が創意工夫を凝らし学校の

判断で自由に使うことができる支援金を交付すること。
　　さらに、長期休校による学力面の影響を適切にカバーする体制を整えるとともに、児童生徒の十

分な学習機会を確保するため、インターネット環境の整備やオンライン授業の充実を図ること。

３　公共施設等での感染防止対策
　　公共施設利用者へ向けた感染リスクを高めないためのガイドラインを作成し、改めて周知徹底す

ること。
　　また、庁舎等の会議室には仕切り板を設置するなど飛まつ対策を徹底すること。

４　医療物資等の確保
　　今後、懸念される新型コロナウイルス第二波やインフルエンザ等感染症に備えて、医療物資（マ

スク、防護服、フェイスシールド、消毒液等）を確保すること。

５　避難所における感染防止対策
　　災害時に開設する避難所内では、特にウイルス感染のリスクが高くなるため、いわゆる「３密」

を防ぐためのあらゆる対策を講じること。また、避難所不足に対応するため、代替施設の確保を
検討すること。

６　人権侵害及び詐欺等への対応
　　新型コロナウイルスに関連して個人等への差別や偏見につながる行為、人権侵害、誹謗中傷、い

じめ等が起こらないように必要な対策を講じること。
　　また、給付金等詐欺など悪質な便乗詐欺に対する注意喚起を徹底すること。
　　さらに、これらの被害にあった場合の相談窓口等の周知を徹底すること。

→
詳
細
は
こ
ち
ら

要望内容

▲要望書提出の様子（役場応接室にて）
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 ３日 （金） 全員協議会（予定）

 ９日 （木） 議会（予定）

17日 （金）　上益城郡議長会
  定例会

議会の予定7月
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で
す
。
昔
遊
び
に
も
参
加
し

て
子
ど
も
時
代
に
戻
り
夢
の
様
な

時
間
を
す
ご
し
ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
も
も
っ
と
た
く
さ
ん

参
加
し
た
い
で
す
。

３
月
か
ら
新
型
コ
ロ
ナ
で
何
も

か
も
中
止
、
さ
び
し
い
毎
日
で
す
。

早
く
収
束
し
て
ま
た
子
ど
も
達
と

歩
い
た
り
遊
べ
る
日
を
待
っ
て
ま

す
。
体
が
続
く
限
り
、
何
事
に
も

参
加
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
御
船

町
に
来
て
、
本
当
に
よ
か
っ
た
で

す
。

滝尾
丸山睦美

発
行
責
任
者  

―  

池
田　

浩
二

委　

員　

長  

―  

井
藤
は
づ
き

副 

委 

員 

長  

―  

田
上　

忍

委　
　
　

員  

―  

藤
川　

博
和

委　
　
　

員  

―  

福
永　

啓

委　
　
　

員  

―  

森
田　

優
二

委　
　
　

員  

―  

田
上　

英
司

議
会
広
報
編
集
特
別
委
員
会

お詫びと訂正
152号に掲載した花の写
真の名称を「シャクナゲ」
と表記していましたが、
正しくは「シャクヤク」で
す。お詫び申し上げ訂正
します。

編

集

後

記

議会HPはコチラ



■編集：御船町議会広報編集特別委員会　■発行：熊本県御船町議会　　
電話096-282-1386　FAX096-282-1476　HPアドレス：http://portal.kumamoto-net.ne.jp/town_mifune/gikai/

（
広
報
委
員
長
）

（
議
長
）
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